



Reformas constitucionales de AMLO fragilizarían las finanzas públicas y la democracia, alertan analistas

Varias de las iniciativas implican un aumento del costo fiscal, que se añadiría a un déficit público que ha sido creciente en los últimos años, alertaron analistas.



De aprobarse las iniciativas constitucionales presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador fragilizarían las finanzas públicas y el régimen democrático, consideró Sergio Kurczyn, director del Departamento de Estudios Económicos de CitiBanamex.

“(Las reformas) no muestran un diseño socialmente eficiente y equitativo”, explicó el economista.

El especialista agregó que en lo político, son consistentes con la perspectiva gubernamental de eliminar los contrapesos a las decisiones del Ejecutivo, en una visión iliberal de la democracia: eliminación de organismos autónomos, debilitamiento del INE, elección popular de jueces y ministros (método ajeno a todo el mundo democrático) y eliminación de diputados y senadores plurinominales.